
FDP Steinbach (Taunus)

LANDTAGSBESUCH MIT DR. STEFAN NAAS

15.01.2020

Zum zweiten Mal hatte unser FDP-Landtagsabgeordneter Dr. Stefan Naas eine Besuchergruppe in den Hessischen Landtag nach Wiesbaden eingeladen.

Mehr als 40 Personen aus dem FDP-Hochtaunuskreis, davon 16 Personen aus Steinbach, haben am Landtagsbesuch in Wiesbaden teilgenommen. Nach einem kurzen Vortrag über den Landtag konnten die Teilnehmer eine Landtagssitzung live erleben.

Anschließend gab es die Möglichkeit, unserem FDP-Landtagsabgeordneten Dr. Stefan Naas Fragen zu stellen. „Besuchergruppen im hessischen Landtag begrüßen zu dürfen, ist immer wieder eine große Freude. Dass regelmäßig auch so viele Besucher aus Steinbach dabei sind, freut mich erst recht. Man kommt gerade in den Diskussionsrunden immer wieder zu spannenden Themen und es hilft dabei, die Arbeit im Landtag immer wieder neu vorstellen zu können. Die nächste Fahrt kommt, und ich hoffe auch da wieder viele Steinbacher begrüßen zu können“, so Dr. Stefan Naas.

Danach wurden die Besucher im Restaurant Andechser zu einem gemütlichen Essen eingeladen. Zum Ausklang ging es dann auf den Wiesbadener Sternschnuppenmarkt.

Claudia Wittek, FDP-Stadträtin: „Unsere Gruppe aus Steinbach war sichtlich angetan von dem Besuch im Landtag. Es gab viele interessante Gespräche und alle hatten viel Spaß an diesem Tag.“

Landtagsbesuch mit Gastgeber Dr. Stefan Naas (rechts)

Image not found or type unknown

